

JOURNAL D'UN PLUS SI NÉO VÉLO-TOURNEFEUILLAIS

" Alors, je le mets où, ce tatouage ? Sur le haut du cadre ?... Plus discret, sur le côté ? Allez, on couche le vélo et ça va démarrer.... Tacatacataca (bruit du poinçon martelant vaillamment l'acier ou l'aluminium)... Je mets une petite étiquette pour protéger tout ça et je vous donne la carte avec le mot de passe... Vous vous inscrivez sur Internet et votre vélo sera inclus dans le fichier national... Oui, oui, la police, les gendarmes, normalement sont au courant du système et si on retrouve votre vélo dans la nature, vous serez prévenu... Évidemment, ça ne dispense pas de mettre un antivol digne de ce nom... Bonne journée... " Et tout ça 23 fois de suite l'après-midi du 26 mai.

De loin, je voyais la troupe de la bourse aux vélos qui s'affairait. Je ne pouvais pas les entendre mais j'imaginai : " À combien vous l'estimez, ce vélo (ou cette trottinette, ou ces patins à roulettes) ?... Vous croyez vraiment qu'il partira, à ce prix ? (ou vous pourriez peut-être en tirer un peu plus)... On descend un peu le prix s'il n'est pas vendu à 15 heures ?... À tout à l'heure, pour récupérer votre argent ou votre vélo, s'il n'a pas trouvé preneur... " Et tout ça 143 fois de suite.

Alors, bilan de l'après-midi : 82 bicyclettes et autres objets roulants ont changé de propriétaire et 43 vélos ont été gravés.

Prochain rendez-vous au forum des associations.

Contact : Sophie Valcke ; 05 61 07 11 62 ; velo-tournefeuille-contact@googlegroups.com